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Aos seis dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, na 1 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – CONSUNI 2 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da sétima Reunião Extraordinária de dois mil 4 

e quinze. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes Alexsandro Pereira 5 

Lima, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Felipe de Azevedo Ribeiro, Francisco Edcarlos 6 

Alves Leite, Francisco Franciné Maia Júnior, João Liberalino Filho, José Domingues 7 

Fontenele, Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, Ludimilla Carvalho Serafim de 8 

Oliveira, Moacir Franco de Oliveira, Paulo César Moura da Silva, Roberto Vieira Pordeus, 9 

Rui Sales Junior, Elisabete Stradiotto Siqueira e Genevile Carife Bergamo; os 10 

representantes discentes Gabriela Oliveira de Souza, Igor Mendonça Viana e Silvio 11 

Roberto Fernandes Soares; o representante técnico-administrativo Thiago Henrique Gomes 12 

Duarte Marques; o representante da comunidade Edilson Gonzaga de Souza Júnior. 13 

Conselheiros com faltas justificadas: representantes docentes Ana Tereza de Abreu Lima, 14 

Carmelindo Rodrigues da Silva, Nilza Dutra Alves e Elisabete Stradiotto Siqueira; representante 15 

técnico-administrativo Júlio César Rodrigues de Sousa; e o representante da comunidade 16 

Lemuel Rodrigues da Silva. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 17 

indicação de membros para compor a Comissão Permanente de Pessoal Docente – CPPD. 18 

Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre designação pelo Reitor, ad referendum do 19 

CONSUNI, de Bancas Examinadoras do Concurso para Professor Efetivo, regido pelo Edital 20 

sessenta e dois, de dois mil e quatorze, conforme Portarias UFERSA/GAB número oitenta e 21 

dois, oitenta e três, oitenta e quatro, oitenta e cinco e oitenta e seis, de vinte e três de fevereiro 22 

e dois mil e quinze.. Terceiro ponto: Homologação do resultado final do Concurso Público 23 

para Professor Efetivo regido pelos Editais Número sessenta e um de dois mil e quatorze 24 

(integralmente) e Número sessenta e dois de dois mil e quatorze (parcialmente), conforme 25 

Memorando Eletrônico Número trinta e um de dois mil e quinze, da Comissão Permanente de 26 

Processo Seletivo –CPPS. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre solicitações de 27 

afastamento de servidores docentes. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre 28 

redistribuição de servidora Joana Karla de Assis Pinheiro. Sexto ponto: Apreciação e 29 

deliberação sobre a proposta do Plano de Cultura para a UFERSA, conforme Memorando 30 

Eletrônico Número dezenove, de dois mil e quinze, da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura – 31 

PROEC. Participou como convidado do ponto, o Professor Jairo Rocha Ximenes Ponte. Tendo 32 

constatado quórum legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos declarou 33 

aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. O Presidente fez a correção 34 
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do número do Edital no segundo ponto, que deve ser o número sessenta e dois no lugar do 35 

número sessenta e um como constava no ponto de pauta da convocação da reunião. O 36 

Conselheiro Augusto Carlos Pavão propôs inclusão do processo de afastamento da docente 37 

Kátia Cilene da Silva no ponto quatro. A proposta foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO 38 

PONTO. Após abertas às discussões pelo Presidente do Conselho José de Arimatea de 39 

Matos, deu início à deliberação sobre o ponto. O Conselheiro Alan Martins de Oliveira propôs 40 

que cada conselheiro votasse secretamente em cédulas, em quatro nomes, para titular e 41 

suplente, além de um externo titular e um externo suplente. O Conselho concordou com a 42 

proposta. Após as votações, a Secretaria contabilizou os votos e o Presidente do Conselho 43 

José de Arimatea de Matos anunciou o resultado da votação. Foram eleitos os seguintes 44 

membros internos titulares: José Espínola Sobrinho, do Departamento de Ciências Ambientais 45 

e Tecnológicas – DCAT -, com quinze votos, Jailma Suerda Silva de Lima, do Departamento de 46 

Ciências Vegetais – DCV -, com quatorze votos, Marta Lígia Pereira, do Departamento de 47 

Agrotecnologia e Ciências Sociais – DACS -, com onze votos e Roselene de Lucena Alcantara, 48 

do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas – DCETH -, com nove votos. 49 

Os candidatos não eleitos Jean Berg Alves da Silva, do Departamento de Ciências Animais – 50 

DCAN - e Leandro Carlos de Souza, do Departamento de Ciências Exatas e Naturais – DCEN - 51 

obtiveram oito e três votos respectivamente. Para os membros suplentes internos foram eleitos 52 

Paulo César Moura da Silva, do DCAT, com quatorze votos, Márcia Michelle de Queiroz 53 

Ambrósio, do DCV, com doze votos e Marcilene Vieira da Nóbrega, do DCETH, com onze 54 

votos; Raquel Lima Salgado, do DCAN e Olga Nogueira de Sousa Moura, do DACS, 55 

empataram com dez votos. O Conselho optou pela eleição da quarta suplente a servidora Olga 56 

Nogueira de Sousa Moura, por ser servidora com maior tempo de exercício na UFERSA. O 57 

candidato Alcindo Gomes de Araújo Filho, do DCEN, não foi eleito e obteve três votos. Os 58 

membros externos, titular e suplente, respectivamente eleitos: Lucineire Lopes de Oliveira, da 59 

Universidade Estadual do Rio Grande do Norte – UERN-, com onze votos e Hideraldo Bezerra 60 

dos Santos, da UERN, com doze votos. A candidata Gardênia Silvana de Oliveira Rodrigues, 61 

da Faculdade Mater Christi, não foi eleita e obteve quatro votos para ser membro titular e um 62 

voto para ser membro suplente. SEGUNDO PONTO.  O Presidente do Conselho colocou em 63 

pauta. O ponto não gerou discussão e foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO 64 

PONTO. O Presidente colocou em pauta o ponto, mas não houve discussão. Assim, o ponto foi 65 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. Após abertas às 66 

discussões, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos falou que o processo da 67 

Professora Kátia Cilene da Silva havia sido retirado de pauta anteriormente, a fim de que ela 68 

resolvesse algumas pendências com o Núcleo de Educação a Distância – NEaD - em relação 69 

ao material didático das disciplinas de sua responsabilidade. O Conselheiro Augusto Carlos 70 

Pavão disse que havia recebido o Memorando número doze, de dois mil e quinze, do NEaD, 71 
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informando que a docente citada havia resolvido todas as pendências em onze de fevereiro de 72 

dois mil e quinze. O Conselheiro Alan Martins de Oliveira falou que o processo da Professora 73 

Kátia Cilene da Silva citava que esta docente já estava afastada de suas atividades há alguns 74 

meses. Indagou se esse tempo contaria no período de afastamento autorizado pelo 75 

CONSUNI. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos propôs que o CONSUNI 76 

autorizasse o afastamento da Professora Kátia Cilene da Silva com início retroativo a data 77 

inicial solicitada no processo. Sem mais discussões, o ponto foi colocado em votação e foi 78 

aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO.  Após discussões sem apresentação de 79 

propostas, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. SEXTO PONTO. O Conselheiro 80 

Felipe de Azevedo Ribeiro falou sobre Plano de Cultura para a UFERSA e solicitou que o 81 

Conselho aprovasse a participação do Professor Jairo Rocha Ximenes Ponte, Presidente da 82 

Comissão, como convidado. O Conselho chamou o Professor Jairo, que falou sobre o projeto, 83 

explicando de forma detalhada as propostas do Plano. O Conselheiro Rui Sales Junior 84 

pontuou alguns erros em relação aos valores constados nas planilhas e solicitou que fossem 85 

corrigidos. O Conselho pontuou que a comissão do Plano encaminhasse à Secretaria dos 86 

Órgãos Colegiados a versão final do Plano, com as alterações necessárias. Assim, o 87 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto em votação, que foi 88 

aprovado por unanimidade.  Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho José de 89 

Arimatea de Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a 90 

reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a 91 

presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia vinte e um de maio de 92 

dois mil e quinze, segue assinada pelo Presidente do CONSUNI, pelos demais Conselheiros 93 

presentes a esta reunião e por mim. Xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  94 

Presidente: 95 

José de Arimatea de Matos ______________________________________________________  96 

Representantes docentes:  97 

Alexsandro Pereira Lima ________________________________________________________  98 

Edna Lúcia da Rocha Linhares ___________________________________________________   99 

Felipe de Azevedo Ribeiro _______________________________________________________  100 

Francisco Edcarlos Alves Leite ___________________________________________________  101 

Francisco Franciné Maia Júnior ___________________________________________________  102 

João Liberalino Filho ___________________________________________________________  103 

José Domingues Fontenele ______________________________________________________  104 

Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante ____________________________________________  105 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira _____________________________________________  106 

Moacir Franco de Oliveira _______________________________________________________  107 

Paulo César Moura da Silva ______________________________________________________  108 
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Roberto Vieira Pordeus _________________________________________________________  109 

Rui Sales Junior _______________________________________________________________  110 

Suplentes convocados: 111 

Elisabete Stradiotto Siqueira _____________________________________________________  112 

Genevile Carife Bergamo ________________________________________________________  113 

Representantes discentes: 114 

Gabriela Oliveira de Souza ______________________________________________________  115 

Igor Mendonça Viana ___________________________________________________________  116 

Silvio Roberto Fernandes Soares _________________________________________________  117 

Representante técnico-administrativo: 118 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques ___________________________________________  119 

Representante da comunidade: 120 

Edilson Gonzaga de Souza Júnior _________________________________________________  121 

Secretária ad hoc: 122 

Cibelle dos Santos Carlos _______________________________________________________  123 


